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Abstract (en)
The device has an opening device (50) and a feeding device (60), which are connected with a furniture element such that the feeding device at the
element is displacably attached to the opening device. An actuator (31) is moved relative to the furniture element during opening and feeding motion
of a furniture part. The feeding device is coupled with the opening device. A plunger (52) is movably supported in a housing (51) of the opening
device. A guiding rail (10) of a guiding unit (1) fixes the opening device and serves as a mounting body for the opening and feeding devices.

Abstract (de)
Es wird eine Vorrichtung zur Bewegung eines bewegbaren Möbelteils relativ zu einem Möbelkorpus vorgestellt, die mit einer Öffnungsvorrichtung
(50) und mit einer Einzugsvorrichtung (60) für Öffnungs- und Einzugsbewegungen des bewegbaren Möbelteils sowie mit einem Mitnehmer (31), der
mit der Einzugsvorrichtung (60) zusammenwirkt, ausgestattet ist. Dabei ist wesentlich, dass die Öffnungsvorrichtung (50) und die Einzugsvorrichtung
(60) zur Verbindung mit einem ersten Möbelelement in solcher Weise vorgesehen sind, dass die Einzugsvorrichtung (60) am ersten Möbelelement
verschiebbar zur Öffnungsvorrichtung (50) angebracht ist, wobei der Mitnehmer (31) zur Anbringung an einem zweiten Möbelelement vorgesehen
ist, das sich relativ zum ersten Möbelelement bei Öffnungs- und Einzugsbewegungen des Möbelteils bewegt, und dass die Einzugsvorrichtung mit
der Öffnungsvorrichtung gekoppelt ist.
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